

M. le Député, M. le Conseiller Départemental, Mme la Présidente de l'Amicale des Aînés, Mesdames, Messieurs.

Je tiens tout d'abord à vous présenter les excuses de Mme Charlotte MASSET Conseillère Départementale, Vice-Présidente du Département retenue par d'autres occupations.

Comme chaque année nous avons le plaisir de nous retrouver pour partager ensemble le repas organisé en l'honneur des aînés de notre commune de plus de 65 Ans. Bienvenue à ceux qui viennent nous rejoindre.

Au nom des membres du CCAS, du Conseil Municipal et en mon nom personnel, je vous remercie d'avoir accepté notre invitation. Ce repas offert par le CCAS de la Commune est confectionné par M. SOUDRY, Traiteur à Yerville, qui a déjà assuré plusieurs repas pour la commune.

Je remercie également les bénévoles du CCAS qui ont participé à la préparation et à la décoration des tables, ceux qui ont confectionné les toasts avec Eric HALBOURG ce matin, Elodie GRELON, notre Secrétaire de Mairie pour la confection des menus et des porte-noms, Florence PETIT et Samira PISIAUX, Employées Communales pour leur contribution tout au long de cette journée.

Je salue nos doyens du jour, Mme Aline BUQUET et M. Robert DETOUTEVILLE qui nous font l'honneur de partager ce repas en notre compagnie.

Certaines personnes sont absentes pour raisons de santé notamment le doyen de la Commune Moïse BUQUET, actuellement hospitalisé, Mme HELOUIS, Mme BUCAILLE et M. EBRAN. Je souhaite que leur état s'améliore.

Nos pensées vont également vers ceux qui nous ont malheureusement quittés cette année.

Je tiens à rappeler aux personnes qui ne peuvent se déplacer pour aller chercher leurs médicaments que Nelly FAUVEL, Employée Communale peut venir récupérer votre ordonnance et se rendre dans votre pharmacie habituelle. Ce service est gratuit. Il vous suffit d'appeler le Secrétariat de Mairie le moment venu et vous serez en possession de vos médicaments le jour même.

Je voudrais également vous demander d'être vigilants si des démarcheurs se présentent à votre domicile comme étant recommandés par la Mairie. Cette information est totalement fausse et n'a qu'un seul but c'est que vous leur accordiez votre confiance.

Un grand merci à Élisabeth PETIT, Présidente de l'Amicale des Aînés qui, avec l'aide des bénévoles de l'Association, organise nos loisirs un jeudi après-midi par mois, nos sorties en cours d'année et le repas de Noël toujours apprécié de tous.

Pour ceux qui désireraient rejoindre l'Amicale, vous pouvez la contacter. Elle vous accueillera avec plaisir.

Avant de passer la parole à M. TRASSY-PAILLOGUES, Conseiller Départemental puis à M. BATUT, Député, qui nous font l'honneur de leur présence parmi nous aujourd'hui, je voudrais juste vous annoncer, non sans une certaine émotion, que c'est la dernière fois que je m'adresse à vous en tant que Maire pour la célébration de ce repas annuel. Après avoir été élue Adjoint Finances d'Elisabeth lors de ses deux mandats de Maire, de 2001 à 2014 date à laquelle je lui ai succédé à la tête de la Commune, j'ai décidé d'arrêter toute activité municipale et d'aspirer à un peu de repos près de ma famille à partir des Elections Municipales de Mars prochain. Je garderai un très bon souvenir de ces dix neuf années enrichissantes passées au sein de la Commune.

Je vous souhaite un bon appétit et un très bon après-midi.